

Stiftung spendet Penny-Gutscheine im Gesamtwert von 10.000 Euro

Freudental. Unter dem Motto „Stark sein für andere: Wenn nicht jetzt, wann dann? Menschen, die täglich an der Armutsgrenze kämpfen, brauchen unsere Unterstützung“ hat die Bietigheim-Bissingen Bruker-Stiftung in den beiden vorigen Jahren Penny-Einkaufsgutscheine im Wert von jährlich 10.000 Euro an die Gemeinde Freudental gespendet.

Die Bruker-Stiftung unterstützt diese Aktion auch 2024. Dieser Tage konnten der gebürtige Freudentaler Hans-Peter Bruker und Karin Bruker zusammen mit Regina Hirsch und Bürgermeister Alexander Fleig die Gutscheine von

Nicola Baumann-Suchanka, Regionalleiterin Penny Markt GmbH, im Freudentaler Penny-Markt entgegennehmen.

Über das Landratsamt Ludwigsburg werden die Einkaufsgutscheine verteilt – an sozial schwache Familien, Geringverdiener, chronisch Kranke, Rentner, die von Altersarmut betroffen sind, und Geflüchtete. „Die Einkaufsgutscheine werden auch an junge Familien in Freudental übersandt“, so Fleig. Zudem erhalten alle Angehörigen der Freiwilligen Feuerwehr einen Gutschein als Wertschätzung für ihre wertvolle Arbeit.

bz



Übergabe der Penny-Gutscheine: (von links) Alexander Fleig, Nicola Baumann-Suchanka, Regina Hirsch, Hans-Peter Bruker und Karin Bruker.

Foto: Gemeinde Freudental